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第2149回 Vo146-No.39 2023/6/23(金)12:30～ 13:30(曇 )

司会SAA 佐藤隆是君
点鐘 会長 山地峰春君
ロータリーソング 「我等の生業」

ソングリーダー 中村美香保君
四つのテス ト 伊藤佳典君

出席報告 内藤久子君

会員数 総出席

48名 38名 86.3696

(免除者 16名 )(事前MU O名 )

会長挨拶 山地峰春会長
皆様こんにちは。今期この会場での

最終例会となります。ご参加いただき
ありがとうございます。レターボック
スに配布いたしました資料は、次年度
に向かいRIよ り届いているアンケー ト
です。次年度への参考資料として、分
かる範囲で結構です、事務局への提出をお願い致します。
本日は事業活動報告となっております。年度の終わり

にあたりまして、 1年の総括・ご報告の場として私から
ご挨拶を兼ねて報告させていただきます。今期も2年半
続いていたコロナウイルス感染がまだ終息していない状
況でのスター トとなりましたが、竹村寿文さんの力をお
借 りして、オンラインと併用しながら、例会を継続して

開催することが出来ました。会員相互の親睦、そして皆
様への報告事案等を考えると本当に幸いでした。ありが
とうございました。又、当クラブから選出されました坂
田ガバナー補佐にも、現在は12ク ラブとなった静岡第 5

グループを、そのお人柄と事務局の素晴らしいパワーで

まとめていただき感謝申し上げます。特にIMの 開催では

早川実行委員長の立案により、素晴らしい評価をいただ

きましたことは、会長として大変うれしい思い出になり
ました。他クラプの会長方からもいい話ばかり耳に入っ
てまいります。年度初頭にお話いたしましたように「イ
マジン・ロータリー」を実践するために、又注原ガバナ
ーのおっしゃられた・withコ ロナでも、開かれたクラブ
の活動を再開し、新しい出会いを創造できるようなプロ

ジェクト"と のお言葉に後押しされ、この 1年 は一気に
走 りきったクラブ運営でありました。ジェニファー・ジ
ョーンズⅢ会長メッセージには「さよなら」ではなく「お
疲れ様」とコメントされました。私も、感謝と疲れを同
時に感じております。今年度は、クラブの基本的な目標
である中長期計画の推進をやり遂げたいと思っておりま

したが、皆様のご理解のもと、今期オイスカ浜松国際
高等学校のインターアクトクラブがRIに 承認され、無
事に団結式 。発会式が出来ましたことは新しい出会い

の創造として素晴らしいものでした。そして各奉仕委
員会の皆様のリーダーシップのもと「花のリレープロ

ジェクト」では、地域のポランテイアの皆様や学生達
と交流しながらの活動を達成し、篠原中学校での防災
活動は、 3.11キ ャンドルナイ トの様々な人たちとの開
催につなが り、今までにない当クラプのアピールをす
ることが出来ました。最後にムンド・デ・アレグリア

校との 3ク ラブ合同のバレーボール大会も、ブレス浜
松のOB、 現役エースレイレ選手の参加によって大いに

盛 り上が り、生徒たちの実顔で無事終えることが出来
ました。今一つはゴルフ同好会で、他クラブとの交流
コンペを開催 していただいたことは期待を超えた活動
でした。活動にご参加いただきました皆様には、本当
にあ りがとうございます。同好会を交えた親睦活動・

地域や学生達と共にある奉仕活動など、今期の中長期
計画で達成していただいた、他クラブとの交流、そし
て奉仕活動の充実化、インターアクトクラブ設立によ
って、青少年と地域のボランティアの方々と共にある

奉仕活動は、地区日標でもある「外部に開かれたクラ
ブ作 り」を実践できたのではないかと思ってお ります。
RLIへ も5名の方が参加していただきました。そしてク

ラブ内の大切な親睦活動では親陸委員会・SAAの 皆様
のご活躍によって、旅行のハプニングを乗 り越えX'mas
家族例会をはじめ、それぞれに素敵な思い出を作るこ

とができました。残念なのは、会員維持増強とオープ
ン例会開催を達成できなかったことですが、この目標
は次年度への期待を込めて、入会への期待が持てる方に、
数名見学に来ていただき、ついに来月数名の入会が決
まりました。今年度より入会金の廃止、次年度より危
機管理委員会設立に伴う、クラブ細則変更に係わらせ
ていただきましたが、次年度以降も継続される、地球
環境改善への取 り組みと、インクルージョン等いわゆ
るDEIの推進は、RI会長がおっしゃられているように、

会員維持増強に係わる、クラブ内の環境への配慮が必

要になってくる課題です。少しやりすぎの忙 しい一年
でしたが、先日、中村皇積ガバナーエレクトからは「西
クラプのやる気を感じた一年でした。」とお言葉をい

ただきました。どうか青木次年度会長の思いに変わら
ぬご支援をお願い致します。この後、各委員会委員長
の皆様には、良いご報告を心より期待 しております。

皆様のご協力に感謝申し上げまして、報告を兼ねての
ご挨拶とさせていただきます。

幹事報告 外山武志幹事
◎例会変更のお知らせ

○浜松東RC
・8月 11日 (金)法定休会
○パワー浜松RC
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Rotaryl悩蚤P
Rotary:nternationa:D2620(静 岡第5グループ)

事 務 所 浜 松 市 中 区元 城 町 109‐ 18〒 430‐ 0946
例 会 場 ホテルコンコルド浜松 例会日 毎週金曜日12:30～ 13:30

Tel:053‐ 457-1116 Fax:053‐ 455‐ 4614
E‐riail : harialnatsu‐ nishi@ri2620.gr.ip
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スマイルレポート 河島将矩君

◎河島将矩君

本日も二回目のゼロの日にあたり、司

会も困っておる上に、年度末にもあたる
ことより、協力させていただきました。尚、

参考 までに本年度のニコニ コ総額 は

103,800円 でありました。皆様多大なご奉

仕ありがとうございました。

委員会報告

◎鷹見剛志会長ノミニー
・長期青少年交換学生・募集案内の件

派遣期間 2024年 8月 ～2025年 7月

1カ 年交換 (約 1lヶ 月)

交換先 アメリカ・カナダ・フランス・等

本日のプログラム

担 当 外山武志幹事
タイトル 期末事業報告反省会

◎山本英明親睦委員長
7月 暑気払い、楽しんでのちコロナ影

響あり、 9月観月会、コロナ脅威にて中止、

単独開催も断念、10月 親睦旅行万全の準
備で案内役の私がコロナで ドタキャン、

楽しんでいる皆さんの写真をLINEで眺め

る。12月 クリスマス家族会。ここでやっ

とちゃんと出来たって感じがします。 1月 新年会、

観桜会ハーモニーRC主催浜北RCと の合同で開催、

付けチェック」は盛 り上がりました。
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◎北野一正国際奉仕委員長
6月 10日 (土)浜松市雄踏総合体育館で、

浜名湖、浜松ハーモニー、浜松西 3RC
合同事業としてバレーボール大会を開催
しました。蒸し暑い天気の中、ご参加い

ただいた皆様ありがとうございました。
オイスカ浜松国際高等学校インターアクトクラブ・プ

レス浜松、ムンド校生徒合め9o名の大会になりました。

宮地亮君が大活躍をしてくれました。楽しく盛 り上がっ

た大会になりました。

◎土屋 健 職業奉仕委員長
花のリレープロジェクト活動
天浜線新所原駅を担当しロータリーメ

ンバー、本委員会の下部組織「花の会」
のメンバーとともに8月 22日 除草作業、
10月 27日 ロータリー奉仕デーとして同じ

く除草作業を行いました。11月 22日 にはインターアクト
クラブ、オイスカ高校の生徒にも参加いただき花の植栽
を行いました。

外活動に参加 しました。次に 3.11の キャンドルナイ トを

初めて西RCが主催となって開催しました。会員31名 ほ

か総勢139名 のボランティアスタッフと共に行うことがで

きました。ご協力ありがとうございました。

◎北野一正国際奉仕委員長

◇ムンド・デ・アレグリア校生徒への学資支援事業

◇iecの 「通訳者・翻訳者向け研修会」に支援金贈呈

◇ 3RC合同事業としてムンド・デ・アレグリア校生徒と
バレーボール大会を開催。

◇カラーズHPの維持管理を支援
本件はカラーズから支援内容を確認しましたが、人的

な稼働の問題ということで支援の対象にはなりえないと

判断しました。

ロータリー旗、バッジの授与を行う。11月 インターアク

ト部結団式。 2月 ホテルコンコルド浜松においてオイス
カ浜松国際高等学校インターアクトクラプの発会式を行い、
その後IMに も参加。3月 キャンドルナイト、 6月 ムンド・

デ・アレグリア校とのバレーボール大会に参加。

(※紙面の都合によリー部のみの掲載とさせていただきました)

◆木日の例会メニュー

小鉢 鶏彩 り野菜巻き
造里 2種盛り合わせ

台の物
鰭自醤油焼き 黄金手毬串
はじかみ 甘焼き王子
ピリ辛蒟蒻 枝豆胡麻豆腐

冷鉢 冷蕎麦 天婦羅添え
(海老・茄子・南京)

食事 御飯 赤出汁 香の物
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ヽ◎青木元男会長エレクト

ポイントゲット大作戦について

従来よリリアルでの例会出席率100%
の会員に対して褒賞がございます。これ
は従来通 りとし、リアルでの出席が叶わ

ない場合でもメイクアップを含め出席率
100%を 目標にお願い致します。今年度はそれとは別に

遊び心も合めて例会扱い以外の四大奉仕活動 =野外奉仕

活動に出席された方等にポイントを付加して、上位 3名
に褒賞させていただきたいと思います。

◎鈴木倫子次期親睦委員

暑気払いのご案内
日時 令和 5年 7月 21日 (金)

17時Ю分集合 18時点鐘

会場 ホテルコンコルド浜松 2F海の間
会費 8,∞0円
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・7月 18日 (火)祝 日週休会
・8月 8日 (火)祝 日週休会
・8月 15日 (火)特別休会
○浜松志耀RC
・7月 13日 (木)特別休会
◎配布物 ・週報2148号

◎報告事項 新会員候補者公開手続き

◎ポリオプラス・ソサエティご入会の御礼

◎佐藤隆是社会奉仕委員長
今期の社会奉仕委員会は、篠原中学校

とのe防災マップ作成を通した防災力向上

事業と3.11の キャンドルナイ トを主に活
動してきました。篠原中学校での活動の

内容として愛知県の美浜にて行われた野

◎中村俊幸青少年奉仕委員長

今年度はオイスカ浜松国際高等学校に
インターアクトクラプを設立することか
ら始まりました。 7月 オイスカ浜松国際
高等学校インターアクトクラプの承認。
8月 例会にて生徒が参加し活動報告を行い、
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